

帯広市立西小学校 学校便り

あぜみち

学校と家庭と地域を結ぶ確かな道を目指し！

【R3 学校経営の重点】
「チーム西小で未来輝く西小っ子に
最善の学びを！」

【キャッチフレーズ（児童）】
★やるぞ、べんきょう！
★ひびかす あいさつ！

令和3年9月24日 校長 渡辺 教浩
第760号 (No.10)

教育活動も折り返し間近 9月30日あゆみを配布いたします

9月30日で教育活動も折り返しを迎え、前期が終了いたします。この間、「緊急事態宣言」や「まん延防止等重点措置」が出され、様々な制約がある中での教育活動となりました。予定されていた教育活動についても、方向修正しなければならない状況が多々あり、子どもたちが楽しみにしていた行事についても、延期や中止せざるを得ない状況になりました。そのような中ではありましたが、学びを止めることなく創意工夫した中で教育活動を進めてまいりました。昨年度よりあゆみ（通知表）の発行につきましては、前期（4月8日～9月30日）、後期（10月1日～3月24日）の2回の発行となっています。9月30日に、前期のあゆみを、お子さんを通してお渡しいたします。あゆみにはお子さんが目標に向かって努力した学習や生活の様子が記入されています。あゆみを持ち帰った際には、今後もなお一層意欲的に取り組んでいけるよう、お子さんに励ましの言葉をかけてあげてください。

【あゆみについて】

＜学習の様子について（全学年）＞

- ◆目標に対して十分満足できると判断されるもの・・・A
- ◆目標に対して満足できると判断されるもの・・・B
- ◆目標に対して努力を要すると判断されるもの・・・C

＜総合的な学習の時間について 3～6年＞

取り組んでいる課題・活動の様子や成果について記入してあります。3・4年生は後期に、5・6年生は前・後期にお知らせします。

＜外国語活動について 3・4年＞

外国語活動で取り組んだ学習の様子や成果について記入してあります。

＜特別の教科道徳について（全学年）＞

道徳科におけるお子さんの学習状況や道徳性に係る成果について記入してあります。

＜生活のようすについて（全学年）＞

学校生活全体にわたって認められる行動のようすについて、十分満足できるものについては、記録の欄○が記入してあります。努力してほしいものについては、△を記入しています。

＜学校から（所見）について（全学年）＞

お子さんの学習や生活のようすについて総合的に記述してあります。

今後の教育活動の見通しについて

- 修学旅行6年 9月1日(水)・2日(木)→10月21日(木)・22日(金)
- バス学習3年 9月3日(金) →2月4日(金)
- バス学習2年 9月17日(金)→10月18日(月)
- バス学習1年 9月22日(水)→10月22日(金)
- 学習発表会 10月8日(金) →12月17日(金)

新型コロナウイルス感染症の影響により延期した行事について、日程が確定したのについてお知らせいたします。

10月の主な行事予定

1	金	
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	心の相談員来校日
6	水	
7	木	校務部会
8	金	学年研修日
9	土	
10	日	
11	月	職員会議 西ハルニレ広場
12	火	児童会 心の相談員来校日
13	水	校内研修日
14	木	スインピア(1・3・4・5・ひまわり) ALT
15	金	おびひろ市民学防災教室(3年) クラブ
16	土	
17	日	
18	月	バス学習(2年) 校内研修日
19	火	明治出前授業(1・2年) クラブ(6年) 心の相談員来校日
20	水	
21	木	修学旅行①(6年) クラブ(5年) 明治出前授業(3・4年)
22	金	修学旅行②(6年) クラブ(4年) バス学習(1年)
23	土	
24	日	
25	月	校内研修日
26	火	給食費納入日(低) クラブ(6年) おびひろ市民学食育授業(5年) 心の相談員来校日
27	水	給食費納入日(中) 給食費口座引き落とし日
28	木	給食費納入日(高) ALT クラブ(5年)
29	金	給食費納入日(予) クラブ(4年)
30	土	
31	日	

西小っ子の活躍!!

◆第37回全十勝少年野球交流大会兼
太陽グループ杯争奪第28回全道少年野球
選抜大会十勝支部予選 第3位

内山 望夢(5年) 斉藤 奏(5年)
浦城 尚(4年) 浦城 結(3年)
甲山 大雅(3年) 斉藤 昊(1年)



◆子どもの詩サイロ9月号

入 選 今井 勇人(5年)
鈴木 芹華(5年)
準入選 荒井 凜(5年)
畠山 莉奈(5年)
春木 皆人(5年)



秋の全国交通安全運動実施中

9月21日～30日までの10日間、「秋の全国交通安全運動」が実施されています。今回の交通安全運動では「夕暮れ時と夜間の事故防止、交通ルール遵守の徹底」等が重点として設定されています。

徐々に日暮れが早くなってきており、子どもたちには、歩行中や自転車乗車中に、交通事故に遭わないように十分に気をつけてもらいたいです。学校でも交通ルールの遵守について指導を継続していきますが、ご家庭におきまして子どもたちにお声かけをお願いいたします。